

A' glückselige Fasnet

... grÃ¼ÃŸt man sich in Rottweil Ã¼ber die Fastnachtszeit! Nachdem wir am Fastnetsmontag von der "Katzenmusik" in Horgen morgens um 4 Uhr geweckt wurden, waren wir auch rechtzeitig zum Narrensprung in der Innenstadt. Bei ungemÃ¼tlichem Wetter verfolgten wir das bunte Treiben der 3500 Narren "dÃ‘ Stadt na". HU, HU, HU, ...

Ein Beweis dafÃ¼r, dass die Rottweiler Fastnacht auch "Touristen" anzieht war ein genauso Ã¼berraschendes wie schÃ¶nes Wiedersehen mit Georg, ein Bayer, mit dem wir ein Jahr in Lagos verbracht hatten und der uns mit der Idee eine Westafrika-Tour zu machen ansteckte ...

Georg, alle Gute Dir und bis bald!

Ein paar EindrÃ¼cke vom Narrensprung in Rottweil gibt's in der Fotogalerie unter Special Events .

Eure Andrea & Rainer

24. Februar 2009

Â